
Historique de l’association G2HJ 
Généalogies et Histoires du Haut Jura 

Depuis ses origines en l’an 2000 

Jusqu’à fin 2022 

 



G2HJ, Histoire de l’association - Troisième partie, Chronologie de 2012 à 2015 

 

Linda_Reverchon@telus.net Page 2 Avril 2023 

 

 

 

Troisième partie, 
Chronologie de 2012 à 2015 

 

 

 

 

 

Linda Reverchon 

linda_reverchon@telus.net 

Avril 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

En couverture : Forêt d’épicéas d’Alain C Paget et logo de René Girod 

mailto:linda_reverchon@telus.net


G2HJ, Histoire de l’association - Troisième partie, Chronologie de 2012 à 2015 

 

Linda_Reverchon@telus.net Page 3 Avril 2023 

CHRONOLOGIE 

Davantage de photos des Rencontres sont disponibles dans les Galeries d’images sur le site 
https://g2hj.fr/ . 

2012 

Réunion du bureau en mars 2012 

Elle a eu lieu le samedi 30 mars. La discussion se centrait surtout sur la préparation des 
journées généalogiques de Prémanon des 22 et 23 septembre : Programme, invitations, 
panneau, affichettes. 

Réunion du bureau en juillet 2012 

C’est le samedi 1e juillet à Loisy (71) chez Pierre-Marie Grenier-Boley que se sont rassemblés 
six membres du bureau avec trois autres excusés. La principale discussion était de nouveau 
sur les journées des 22 et 23 septembre à Prémanon : Associations ayant accepté notre 
invitation et choix du traiteur et des repas et des boissons. 

Les Rencontres 

De Christiane1 : en 
2012 c'était bien la 
7ème année de 
nos journées à 
Prémanon. 

 

 

 

 

 

 

 

Cette année 
l’Association valaisanne d'études généalogiques a mis sur leur site une annonce pour 
notre association sur leur liste des rencontres pour cette année : 

Prémanon - rencontre de généalogie organisée par le G2HJ Généalogies et Histoires du 
Haut-Jura. 

Et encore le Cercle Vaudois de Généalogie nous a fait de la belle publicité sur leur site : 

7ème Rencontre généalogique de Prémanon 
Le samedi 22 septembre 2012, une délégation du Cercle vaudois de généalogie et les 
représentants du Sentier du Sel présentaient un stand commun à la 7ème Rencontre 
généalogique de Prémanon (F). 

                                                       
1 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022. L’affiche accompagnait le courriel du 1e 
novembre 2022 de Christiane. 

https://g2hj.fr/
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Il y avait même des photos ! https://www.ancetres.ch/cvg/index5ea1.html?id=81 2 

 

                                                       
2 Site visité le 30 janvier 2023. 

https://www.ancetres.ch/cvg/index5ea1.html?id=81
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L’Assemblée Générale 

Elle a eu lieu le 22 septembre 2012 à Prémanon3. 

Présents étaient : PM Grenier-Boley, CH Grenier-Boley, R Revil, A Prost-Romand, N Crepet, 
JM Girod, F Mandrillon, R Girod, R Berrard, P Zorio, MC Morel-Fourrier, N Fournier, L 
Reverchon, R Dumont-Fillion, C Grossiord, G Buffard, J Berthet, JC Lamy-Rosset et C Charpin. 

Des procurations avaient été reçues de : A Paget, RM Prost Tournier, Y Bourgeat, M 
Cova-Arbez, R Bailly Salins, M Fiot, JP Morelli, H Romanet, N Charles, PM Belbenoit, F 
Mondon, F Girod (René Girod ?) et J Berthet. 

Parmi les personnalités présentes aux Rencontres étaient Mme MC Dalloz, député, et MF 
Godin, Conseiller Général. 

                                                       
3 Compte rendu de l’Assemblée Générale du 22 septembre 2012 à Prémanon (du « livre » de l’Association 
tenu par son secrétaire, images 20221107_131358 et suite). 

Cette version de l’affiche est venue de Rose-Marie Prost-Tournier le 23 novembre 2022. 
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Un bref hommage a été rendu à Colette Grenier-Boley, membre fondateur de l’Association. 

Lors de la première journée des Rencontres ont eu lieu diverses conférences : 
Patricia Guyard, Archiviste aux AD du Jura, a fait le point sur la mise en ligne des AD ; 
Véronique Blanchet-Rossi, Archiviste de Saint-Claude, est intervenu sur les frontons et 
symboles gravés du Haut Jura ; 
François Buffard a parlé de la sauvegarde des tombes des maîtres horlogers ; 
M. Thirvaudey pour les « Sangliers » a présenté leur activité destinée au cerclage des boites 
de fromage. 

Les associations participant aux Rencontres : 
Association Valaisanne d’Études Généalogiques ; 
Cercle d’Entraide Généalogique de Franche Comté4 ; 
Centre Généalogique de Savoie ; 
Cercle Vaudois de Généalogie ; 
La Corrèze ; et 
Les Marmottes de Savoie. 

Près de 100 000 actes pour une quinzaine de communes sont disponibles sur notre site 
www.G2HJ.fr (nom de domaine acheté chez OVH comme hébergeur). 

Notre Association compte 51 membres à jour de leur cotisation. « Il est à noter que le 
nombre d’adhérents est stable. » 

A été notée la participation de l’Association à diverses manifestations d’associations 
généalogiques, ainsi que celle prévu pour 2013. 

Joint au compte rendu de l’AG était un exemplaire du Règlement Intérieur de l’Association. 
« Les statuts de l’Association en date du 26 juin 2006 prévoient en leur article 13 qu’un 
règlement intérieur peut être rédigé pour fixer divers points non prévus. » Faisant partie de 
ce Règlement Intérieur étaient des points sur : 
Les délibérations et résolutions du Conseil d’Administration et les procès-verbaux en 
résultant, et autres sujets annexes ; 
Section Informatique ; 
Gestion des supports de donnés ; 
Ressources et moyens ; et 
Assurance. 

Réunion du bureau en novembre 2012 

La réunion s’est passée le dimanche 18 novembre à Morbier. Noté était l’adhésion de trois 
nouveaux membres : Mme Charpin, M-Th Chauvin et M Blanchard. 
Le bilan des journées de septembre était positif de 203€ avec ce commentaire : 

Samedi bonne fréquentation, plus faible participation du public dimanche mais contacts 
enrichissants avec les associations présentes. Conférences bien suivies, sympathique 
présentation des ‘’sangliers’’. 

Bilan des relevés : 110 000 actes ont été relevés et 107 000 sont sur le site G2HJ. 

  

                                                       
4 Centre d’Entraide Généalogique de Franche Comté, le CEGFC 
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2013 

 

« généalogies banderole » reçu de Pierre-Marie Grenier-Boley le 19 janvier 2013. 

Réunion du bureau en mars 

Le restaurant La Darbella a vu la réunion du bureau le 24 mars. Sujet de discussion ont été le 
bilan du fonctionnement de l’association (nombre d’adhérents stable, 52 membres à jour de 
cotisation ; le « bilan financier est créditeur à 1 275€ ») ; numérisations et relevés (113 074 
actes ont été relevés et mis sur le site) ; et le Forum (journées généalogiques) 2013 prévu 
pour les 21 et 22 septembre aux Rousses (programme, conférences, démonstrations, 
expositions, publicité, logistique). 

Réunion du bureau en juin 

C’était le 1er juin aux Rousses. Comme au mois de mars, ont été discutés le bilan du 
fonctionnement de l’association (« peu de nouveaux adhérents depuis la précédente 
réunion, un noyau de fidèles (60) ; Le bilan financier est créditeur à 1 295,20€ ; Pierre-Marie 
doit réviser La charte de ‘’bonne conduite’’ ») ; les numérisations et relevés (« plus de 120 
000 actes ont été relevés et sont en cours ») ; et préparation du Forum 2013 (conférences, 
démonstrations, exposition, panneaux, publicité, repas, buvette). 

Réunion du bureau au mois d’août 

Aux Rousses le vendredi 30 août les sujets principaux de discussion étaient la préparation de 
l’ordre du jour de l’Assemblée Générale du samedi 21 septembre à 18h30 et celle du 
Forum : associations dont la présence est confirmée, conférences, mise en place, 
démonstrations, expositions, logistique, publicité (dont banderole, affiches, journaux, 
télévision), buvette, nettoyage. 
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Les Rencontres 
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André Prost-Romand, Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, Christiane Grenier-Boley. Au fond : Murielle Cova-Arbez. 

L’Assemblée Générale 

À l’Assemblée Générale du 21 septembre 2013 aux Rousses5 a été discuté le choix de 
thème pour les rencontres de 2014. Président Pierre-Marie Grenier-Boley a bien résumé le 
résultat des discussions dans son courriel du 22 octobre 20136 : 

Quelqu'un m'a demandé si nous pensions faire un "évènement spécial pour commémorer 
le début de la guerre de 14/18. 
La question avait été posée lors de l'AG, à savoir « est-ce que nous commémorons le 
début de la guerre 14/18 ». 
En fait, faut-il vraiment commémorer le début d'une guerre, autrement dit le début de 
massacres, de familles décimées, de souffrances, de destructions massives ? 
J'avoue que cela me met particulièrement mal à l'aise. 
Après un débat, il a été décidé à l'unanimité de réserver les commémorations aux 
armistices, autrement dit la fin des combats et le retour de la paix. 

Présents à l’AG ont été JL Benoit Guyod, CH Blanchard, Cl Charpin, Marie Th Chauvin, N 
Crepet, R Dumont-Fillon, JM Girod, C Grenier-Boley, PM Grenier-Boley, M Morel-Fourrier, D 
Moret Es Jean, AC Paget, A Prost-Romand, RM Prost-Tournier, L Reverchon, R Revil, B 
Reverchon et R Gerrard. 

Procurations ont été reçues de PM Belbenoit, J Berthet, F Boulon-Mondon7, M Cova-Arbez, 
R Girod, C Grossiord, JC Lamy-Rosset, Mth Malfroy, F Mandrillon, N Fournier, O Moine, JP 
Morelli, H Romanet et P Zorio. 

                                                       
5 Les détails sont dans le Compte rendu de l’Assemblée Générale du 21 septembre 2013 aux Rousses (du 
« livre » de l’Association tenu par son secrétaire, images 20221107_131519 et suite). 
6 Grenier-Boley, P-M 2013-10-22 email from - G2HJ thème pour 2014 
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Présent ce jour-là était Bernard Mamet, Maire des Rousses. 

Associations présentes ce week-end-là : Les Amis du Vieux St Claude, Cercle Généalogique 
de Savoie, La Corrèze, CousAin, les Marmottes de Savoie. 

« Le nombre d’adhérents en légère progression est de 53 et 200 personnes sont inscrites sur 
le Forum. » 

Les conférences présentées pendant les journées généalogiques : « Guerre de 10 ans avec le 
Brave Capitaine Brunet » de Cédric Mottier ; et « Sur les traces de l’immigration italienne en 
France [sic] comté » de Frédéric Spagnoli. 

« Sur la base Nimègue il y a 132 587 actes relevés en 6140 en cours de vérification. » 
« Remerciement au CEGFC M. Valeyre pour les échanges de relevés. » 

« Compte tenu de l’accroissement des tâches à assumer par le Conseil d’Administration, il 
conviendrait d’en augmenter l’effectif. Deux personnes supplémentaires seraient utiles. 
Marie-Thérèse Chauvin et Linda Reverchon sont élues à l’unanimité par l’Assemblée. » 

Réunion du bureau en décembre 

Elle a eu lieu le samedi 7 décembre à Ornex (01) chez Christiane Grenier-Boley. L’ordre du 
jour comprenait : 

1) Journées Généalogiques 2014 : programme, conférences possibles, détails pratiques 

2) Numérisations et relevés : 125 430 actes ont été relevés à ce jour. 

3) Changement de banque 

4) Divers : « En 2015, pour les 50 ans date anniversaire de l’armistice de la guerre 
1939-1945, pour nos journées généalogiques, il serait souhaitable de faire une exposition 
mémoire souvenirs de cette époque. » 

2014 

Réunion de bureau en avril, un résumé 

Le samedi 5 avril 2014 a eu lieu la réunion du bureau au chalet Côté Dôle aux Rousses8 : 

Présents étaient Pierre-Marie Grenier-Boley, Christiane Grenier-Boley, Alain Paget, Roger 
Revil, André Prost-Romand, Jean-Marie Girod et Marie Thérèse Chauvin. 
N’ont pas pu être là Nelly Crepet, Pierre Zorio, François Mandrillon et Rose-Marie 
Prost-Tournier [et Linda Reverchon]. 

À l’ordre du jour étaient : 

1° Numérisations – relevés – Conventions 

Pour la numérisation du Grand Terrier9 de Saint-Claude, Alain Paget et Roger Revil iront sur 
place à Saint-Claude pour effectuer la numérisation de cet important document, en 
contactant préalablement Mme Rossi, Archiviste de St Claude pour son accord et d’autres 
détails. 

                                                                                                                                                                         
7 Françoise BOULOT MONDON 
8 Du compte rendu de la réunion reçu le 6 avril 2014 de Christiane Grenier-Boley. 
9 Connu aussi sous le nom de Terrier de la Pitance (Corriol, Les serfs de Saint-Claude) 
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La commune de la Chaux du Dombief a donné son accord pour que notre association 
numérise les registres d’état civil. C’est prévu que l’opération soit effectuée avant l’été 
[2014] par Pierre-Marie Grenier-Boley et Roger Revil. 

Aucune réponse du Maire de la Chaux des Crotenay ayant été reçue, c’est convenu de 
demander au CEGFC qu’il nous donnerait leur numérisations (et relevés) dans un 
programme d’échange – Alain Paget et Pierre-Marie Grenier-Boley s’en occuperont. 

Remise des numérisations aux Communes : 

Il s’agira de Morez, Les Rousses et Morbier (lorsque Linda aura repris les actes les plus 
anciens) sous la responsabilité de Pierre-Marie pour la préparation des documents 
numériques. 

Relevés : 135 000 actes relevés ont été mis sur le site G2HJ. 

2° Préparation des journées généalogiques : 

Nos journées généalogiques auront lieu aux Rousses le 20 et 21 septembre 2014. La 
commune des Rousses met gracieusement à notre disposition les Salles de l’Omnibus et leur 
matériel. 

Exposition de documents : 
Sports de neige dans le haut Jura – Christiane Grenier-Boley en assure la responsabilité 
conjointement avec Marie Th. 
Guerre de 1914 – souvenirs des Hauts Jurassiens engagés dans cette guerre. Marie Th 
collectera photos et cartes anciennes avec les souvenirs et généalogies des familles. 

Nombre d’adhérents à G2HJ : Stable à 50. 

Les Rencontres 

De Christiane10 : 

Il y a eu rupture en 2014 après l'incendie de la salle des fêtes [de Prémanon] où nous 
avons émigré aux Rousses et à Morez ! 

Photos de Françoise Mondon, reçues le 30 octobre 2022 

  

                                                       
10 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022 
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Le Progrès, le 21 septembre 2014 
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Le Progrès, le 22 septembre 2014 
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L’Assemblée Générale 

L’Assemblée Générale de l’Association a eu lieu le 20 septembre 2014 aux Rousses.11 

Présents étaient PM Grenier-Boley, C Paget, C Grenier-Boley, F Mandrillon, A Prost-Romand, 
JM Girod, R Revil, L Reverchon, N Crepet, C Grossiord, G Buffard, R Dupont-Fillion, J-C 
Lamy-Rosset, F Mondon, Marie Th Chauvin, B Reverchon, M Forestier et V Camelin. 

Les suivants ont envoyé leurs procurations : P Barba, J Berthet, Y Gougeat, Ph Caire, R-M 
Prost-Tournier, E Valton, J Wolff, D Contensou, P Zorio, D Moret Es Jean, M-Th Malfroy, C 
Blanchard, F Buffard et N Fournier. 

Excusés étaient JL Benoit-Guyod, M Péault et R Berrard. 

Présents aussi étaient Mme M-Ch Dalloz, Députée du Jura, M. N Marchand, Maire de 
Prémanon, Mme E Greusard, Maire de Chapelle des Bois et Mme F Démoly, Adjointe au 
Maire des Rousses. 

Mme V Blanchet Rossi, Archiviste de la ville de Saint-Claude, a présenté une conférence 
titrée « Les livres de Bourgeoisie de la Ville de St Claude ». 

Les associations représentées étaient le Centre Généalogique de Savoie et Généalogie en 
Corrèze. 

L’élection pour le renouvellement du Conseil d’Administration a eu lieu, les suivants élus à 
l’unanimité (par ordre alphabétique) : Valentin Camelin, Marie-Thérèse Chauvin, Nelly 
Crepet, Jean-Marie Girod, Pierre-Marie Grenier-Boley, Christiane Grenier-Boley, François 
Mandrillon, Alain Paget, André Prost-Romand, Rose-Marie Prost-Tournier, Linda Reverchon 
et Roger Revil. « La désignation aux fonctions sera votée demain en séance plénière du 
nouveau CA. » 

Réunion du CA après les Rencontres 

Tenue le 21 septembre 201412, la réunion a eu pour but de désigner les fonctions des 
différents membres du Conseil d’Administration. Ont été élus à l’unanimité : 
Président :    Pierre-Marie Grenier-Boley 
Vices Présidentes :   Marie-Thérèse Chauvin, responsable des expositions 
     Christiane Grenier-Boley 
Trésorier :    Alain Paget 
Secrétaire :    Christiane Grenier-Boley 
Secrétaire adjointe :   Nelly Crepet 
Responsable Site Informatique : Rose-Marie Prost Tournier 
Responsable Numérisations et Relevés : Alain Paget 
Responsable Infos et histoire : Lin[d]a Reverchon 
Membres : Valentin Camelin, Jean-Marie Girod, François 

Mandrillon, André Prost-Romand, Roger Revil 

                                                       
11 Compte rendu de l’Assemblée Générale du 20 septembre 2014 aux Rousses (du « livre » de l’Association 
tenu par son secrétaire, images 20221107_131544 et suite). 
12 Compte rendu de la réunion plénière du CA du 21 septembre 2014 aux Rousses (du « livre » de l’Association 
tenu par son secrétaire, images 20221107_131614 et 20221107_131618). 
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Il y a eu aussi discussion sur le thème des Rencontres de 2015 à l’occasion du 70ème 
anniversaire de l’Armistice de la Guerre 1939-1945, avec hommage aux MPLF, maquisards, 
prisonniers, blessés du Haut Jura, les passeurs, les Justes. 

Aussi « Voir pour l’avenir, le dépôt des documents détenues par notre Association aux AD, 
communes, etc., pour assurer leur conservation ». 

Réunion du bureau en novembre 

La réunion a eu lieu le samedi 29 novembre 2014 chez Marie Th et Michel Chauvin au 
Rochat aux Rousses.13 

Ceci est le compte rendu (abrégé) reçu de Pierre-Marie le 5 décembre 2014. Il est sans date 
– ou, plutôt, porte la date de la réunion du début avril. 

Présents étaient Pierre-Marie Grenier-Boley, Christiane Grenier-Boley, Alain Paget, Nelly 
Crepet, André Prost-Romand, Jean-Marie Girod, Marie-Thérèse Chauvin et Valentin 
Camelin.  
Excusés étaient François Mandrillon, Rose-Marie Prost-Tournier, Linda Reverchon et Roger 
Revil.  
À l’ordre du jour étaient plusieurs sujets, dont :  
Changement d’établissement financier du CCP au Crédit Agricole 

Numérisations : 
La numérisation du Grand Terrier14 de St Claude par Alain Paget et Roger Revil est prévue 
pour courant décembre. 
Celle de la Chaux du Dombief par Pierre-Marie est en cours. 
Remise des numérisations aux Communes : Pierre-Marie préparera sur disque dur externe 
ou DVD une copie sans compression des actes numérisés.  
Relevés : Plus de 150 000 actes ont été relevés.  

Journées Généalogiques 2015 : Le thème choisi est le 70° Anniversaire de la fin de la 
Seconde Guerre Mondial avec expo Hommage aux Combattants du Hauts Jura. Les 
Rencontres auront lieu aux Rousses le dernier week-end de septembre, les 26 et 27 
septembre 2015. Il avait été d’abord envisagé de faire cette manifestation dans le Fort des 
Rousses, local magnifique mais sans connexion internet possible ! En définitive, on utilisera 
comme l’an passé les Salles de l’Omnibus, réservation faite auprès de la Mairie. Recherche 
d'un conférencier sur le thème des passeurs ou des maquisards : Christiane G-B contactera 
A. BESSON auteur du livre Clandestins de la liberté. 

2015 

Réunion du bureau en avril 

Compte rendu abrégé de la réunion du Bureau de G2HJ du 18 avril 2015 à la Darbella à 
10h3015. 

Présents : Pierre-Marie Grenier-Boley, Christiane Grenier-Boley, Marie-Thé Chauvin, André 
Prost-Romand, Jean-Marie Girod et Valentin Camelin. 

                                                       
13 Compte rendu de la réunion du Bureau (du « livre » de l’Association tenu par son secrétaire, images 
20221107_131625 et suite). 
14 Appelé aussi le Terrier de la Pitance (Corriol, Les serfs de Saint-Claude). 
15 Réunion du Bureau de G2HJ du 18 avril 2015 à la Darbella, reçu de Christiane G-B le 19 avril 2015. 
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Absents excusés : Alain Paget, Nelly Crepet, François Mandrillon, Rose-Marie Prost-Tournier, 
Linda Reverchon et Roger Revil. 

À l’ordre du Jour : 
1) Fonctionnement de l’Association : 

51 membres adhérents sont à jour de cotisation, quelques-uns devront régler 
prochainement leur cotisation annuelle. 

Le fonctionnement du Forum a donné quelques soucis, notamment au niveau courtoisie ; 
les choses sont rentrées dans l’ordre. Pierre-Marie en tant que modérateur assure le 
contrôle. Il rappelle régulièrement ‘’La Charte’’ de bon fonctionnement. Il y a environ 200 
inscrits sur le Forum. 

Les finances de l’Association montrent un solde de 765€. La Commune de Prémanon a 
confirmé le versement d’une subvention de 350€. La Commune de La Chaux du Dombief 
versera 1200€ pour les travaux de numérisation lorsque la prestation de service sera 
terminée et les DVD remis à la Mairie. Pierre-Marie doit clore le compte CCP. Il a quelque 
difficulté à trouver le centre concerné – Dijon/Lyon ? (à suivre) 

Plus de 163 000 actes ont été relevés par les membres de G2HJ. ... Il conviendra de mettre à 
jour l’identité de tous les releveurs qui n’apparaissent plus sur le site ? 

Le grand Terrier de St Claude et les carnets de Félix PECLET ont été numérisés (Alain Paget). 
Pierre-Marie est en train de finir La Chaux du Dombief. 

Le bureau souhaite que l’espace adhérents soit effectif sur le site de G2HJ pour les 
documents autres que l’état civil, à savoir registre Abbé BERTHET, carnets Félix PECLET, le 
Grand Terrier, actes notariés, dispenses, etc. 
Pierre-Marie a retrouvé la procédure pour préparer les DVD à remettre aux communes de 
Morez, Morbier pour les actes d’état civil que nous avons fini de numériser. 

Il serait souhaitable que l’association puisse être présente à des manifestations 
d’associations de généalogies, de fêtes ou d’expositions communales, du Haut Jura et 
extérieures, etc. 

Pierre-Marie et Marie Th tiendront un stand à la manifestation des Tracassins dimanche 28 
juin à Bois d’Amont. (Flyers et affiches de nos journées de septembre pourraient être 
diffusées !)  
Le Cercle Généalogique de Savoie à Ripaille en Septembre, Les Marmottes en octobre et 
surtout la fête de Prémanon fin août. 

2) Journées Généalogiques des Rousses des 26 et 27 septembre 2015 

Il y a eu beaucoup de discussion sur la logistique, le matériel requis, le parking, 
l’hébergement, la restauration, le vin d’honneur et autre. 

Il y aura la consultation gratuite des relevés de généalogie et aide à la recherche par les 
Associations et en particulier dans les bases de données de G2HJ pour le Haut Jura. Les 
particuliers pourront exposer leurs arbres généalogiques. 
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Le samedi à 14h30 est prévu la conférence débat sur le thème des passeurs du Haut Jura par 
M. André BESSON. Projection du film Des espions pour la victoire format DVD Blue Ray. 
Entrée libre.16 

Exposition « Les Hauts Jurassiens engagés dans la 2de Guerre Mondiale » : 3 thèmes 
préparés par Marie-Thérèse qui a déjà collecté beaucoup de documents et pris de 
nombreux contacts. (C’est énorme !) 

L’Occupation 

La Résistance 

Derrière les Barbelés 

Un diaporama préparé par Michel Chauvin passera en boucle dans la salle de l’omnibus. 

Les écoles Notre Dame et Collège de Morez, le Collège des Rousses (élèves de 4ème) 
pourront préparer des panneaux d’expo ainsi que l’école de Prémanon. Il serait judicieux 
que les scolaires puissent visiter l’exposition le lundi avec leurs enseignants. M-Th est en 
contact avec eux. Il faudra prévoir la présence d’un responsable de G2HJ. La remise en place 
des locaux ne pourra intervenir qu’après 17h le lundi et le mardi matin ce qui implique que 
nous ayons assez de bénévoles présents ! 

Défilé historique : Dimanche 27 septembre, véhicules d’époques et costumes. L’Association 
des Tracassins de Bois d’Amont fera une présentation dans les Rousses des véhicules en 
milieu de matinée et un défilé en début d’après-midi. Les participants, les membres de G2HJ 
où même les spectateurs seront invités à se costumer ! Un apéritif sera offert aux 
participants du défilé. Les dirigeants des Tracassins définiront le parcours qui sera 
communiqué à la Mairie (Arrêté de circulation à prendre) et à la Gendarmerie en ce qui 
concerne la sécurité. 
Du fait des travaux programmés sur le parking devant la salle de l’Omnibus, il faudra voir 
avec la Mairie où stationner les véhicules. 

Publicité de notre manifestation : Affiches et flyers préparés par Valentin, qui devront être 
clairs, précis et percutants. (Texte allégé par rapport à l’ébauche de l’automne dernier). Bien 
mettre en évidence les recherches et l’aide à la généalogie, la conférence de M. Besson, les 
expositions commémorant la fin de le 2de Guerre mondiale. 

Les affiches et les flyers à faire imprimer par Le Progrès et le Crédit Agricole devront être 
prêts à tirer en juin pour assurer ensuite une large diffusion. 
Voir avec la Commune des Rousses pour insertion dans leur bulletin de juin, ainsi qu’une 
relance aux associations et personnalités. 

                                                       
16 Malheureusement pour cause de maladie M Besson n’a pas pu présenter sa conférence. 
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Les Rencontres 

 

Le préparatifs : De la gauche, Christiane Grenier-Boley, Marie Thérèse Chauvin, Valentin Camelin 
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Réunion du bureau en décembre 

Compte rendu abrégé de la réunion du Bureau de G2HJ du 5 décembre 2015 à Ornex (Ain)17. 

Présents étaient Pierre-Marie Grenier-Boley, Alain Paget, Christiane Grenier-Boley, Marie Th 
Chauvin, Nelly Crepet et Jean-Marie Girod. 

Absents excusés : François Mandrillon, André Prost-Romand, Rose-Marie Prost-Tournier, 
Linda Reverchon et Valentin Camelin. 

À l’ordre du Jour  

1) Préparation manifestation 2016 :  

Nos journées généalogiques se dérouleront à Morez Espace Lamartine les 10 et 11 
septembre 2016. L’ensemble des salles est mis à notre disposition par la Mairie. 

G2HJ présentera un stand comme les autres associations, généalogistes, artisans et autres ; 
en stricte ‘’égalité’’ pour ne pas faire d’ombre aux autres exposants. G2HJ s’occupera 
essentiellement de la partie logistique et conférence.  

L’accent sera mis sur les échanges généalogiques et sur l’histoire industrielle de Morez, la 
ville qui nous reçoit. Le thème sera donc  

‘’Des clous, des horloges et des lunettes’’ – Généalogies et historiques. 

Nous recontactons (Christiane) M. Laurent Poupard auteur de Morez Ville industrielle pour 
une conférence sur ce sujet. Il avait donné un accord préliminaire. Les modalités et le 
contenu est à préciser. Elle pourrait avoir lieu vers 16/17h si cela agrée le conférencier qui 
vient de Besançon. (L’AG de G2HJ ayant lieu le samedi matin vers 10h). 

L’Association Horlogerie Comtoise a donné son accord pour être présente à notre 
manifestation. Stand, conférence, matériel à préciser ultérieurement. 

Le Syndicat des Lunetiers met à notre disposition un kakémono et des brochures de la filière 
lunetière jurassienne. 

À charge pour nos membres et associés de préparer des historiques et généalogies des 
industries et entreprises de Morez et alentours suivant les trois thèmes précisés :  

Les Clous et Forges : Forges et Tirerie - Famille Jobez …. etc. 

Les Horloges : Après la guerre 4 fabricants importants. 

À Morbier – F.F.R ROMANET (Les Fils de Félicien) et GIROD 
À Morez - Gaston ROMANET (marque Jura) et ODO.  

Ne pas oublier l’émail cadrans et cœurs de cimetière (GIROD), PERRAD, etc. … 

Les Lunettes : En fonction des documentations et généalogies : 

PAGET MOREL 
CRETIN BILLET 
LISSAC 
LAMY (FIDELA) 
Etc. … 

                                                       
17 Réunion du Bureau G2HJ 5 déc 2015, compte rendu de Christiane G-B reçu le 7 décembre 2015. 
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Bernard Gabriel-Robez nous autorise (Ch) à utiliser les généalogies et infos figurant dans son 
livre Morez Vallée des Entrepreneurs pour nos documentations (en indiquant bien sûr la 
source).  

Nos listes de familles et d’entreprises n’est pas exhaustive, elle s’établira en fonction des 
trouvailles des uns et des autres. Tableau à communiquer à nos membres et ils pourront 
indiquer ce qu’ils feront. 

Documents et photos de François Mandrillon avec ses poilus de Morez. 

Des cartes postales (LAHEURTE – grand-père de P Zorio) et photos d’époque pourront être 
exposées. (À noter qu’il n’est pas souhaité la présence de professionnels mais les trésors 
gardés dans les ‘’familles’’.) 

Publicité à faire à Morez et autour. 

Biographie et généalogies des célébrités du canton de Morez : V BERARD et son frère, Léon/ 
LISSAC/ Louis PAGET/ DOLARD/ REVERCHON/, LAMARTINE, à voir et préciser …. 

Un rappel de l’histoire de Morez d’après GENOUDET pourrait être diffusé (voir si on peut 
s’inspirer de son livre -- M-Th). 

Des artisans et associations extérieures à notre région seront aussi les bienvenus : verriers/ 
blasons, etc.  

2) Numérisations et relevés : 

Pour les numérisations voir pour Bois d’Amont/ Lamoura / St Laurent/ Lac des Rouges 
Truites/ Château des Près … 

Les relevés progressent allégrement (12 releveurs sont au travail) .... 

Le site 

3) Site Web et accès : G2HJ.fr  

Il a été décidé lors de la dernière AG la création d’un espace adhérent. 

Pour ce faire il y a lieu de refondre le site internet de G2HJ. Rose-Marie et Valentin en sont 
les promoteurs. Suivant leurs propositions, la mise en ligne du nouveau site se fera 
progressivement : 

Rafraichissement du site Internet (Refonte graphique, structure etc. ...)  

Mise en place d’un système qui permettra de publier des articles et des infos diverses 

comme suggéré suivant les propositions de Linda, R-M, et Alain (Transcriptions/ Aides/ 

Documents historiques/ Chroniques/ Divers.) Espace Accessible à tous suivant nos statuts. 

Mise en place d’un compte utilisateurs pour avoir accès à un compte spécifique. 

Travaux sur ExpoActes pour l’accès réservé aux seuls adhérents des documents, notamment 

des actes paroissiaux et d’état civil, des dispenses des contrats notariés, des procédures en 

justice (les documents nominatifs suivants les prescriptions de la CNIL).  

Il est à noter que cela représente un important travail que nos « spécialistes » feront en 
fonction de leurs disponibilités. Le projet est lancé et les premiers changements devraient 
être visibles début 2016. 
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Il est à noter qu’il faut bien préciser les méthodes de travail : 

Pour les actes numérisés, mettre le logo G2HJ. 

Réduire le poids de photos et s’assurer de leur lisibilité. 

Pour les relevés sous Nimègue, indication G2HJ à porter sous côte fixe et côte libre... 

Organiser la mise des liens sur les relevés Nimègue déjà faits, c’est la partie la plus longue 

et la plus délicate. Un lien erroné et la photo ne sera pas visualisée. 

Transfert du dossier actes numérisés sur le serveur. 

Des gens compétents seront sollicités pour les diverses tâches. 

Transcrire sur un document les 2 vidéos de JL GARRET pour un mode d’emploi facile à lire et 

à utiliser. 

Prévoir la participation de G2HJ aux fêtes anniversaires de Prémanon fin août 2016. 


